

## Energía



## Contraloría pidió a Ecopetrol detalles sobre posible venta de proyecto en Texas

29/10/2025 EFE -

El órgano de control fiscal pidió al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, "informes técnicos, financieros y jurídicos"

**Escuchar el artículo dando click al reproductor:**



La Contraloría advirtió que Permian representa cerca del 15 % de la producción total de Ecopetrol / Foto: EFE

**Bogotá**- La **Contraloría colombiana** solicitó este martes a **Ecopetrol** información detallada sobre la eventual desinversión en la **cuenca del Permian**, el **proyecto de fracking** que tiene la **estatal petrolera en Texas (Estados Unidos)**, en medio de una polémica alrededor de una posible venta del activo "más rentable" de la compañía.

El órgano de control fiscal pidió al **presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa**, "informes técnicos, financieros y jurídicos" que sustenten la "eventual enajenación", así como las actas de la junta directiva en las que se haya discutido el tema y otros documentos relacionados.

La **Contraloría** advirtió que **Permian**, que opera junto a **Occidental Petroleum (OXY)**, representa cerca del 15 % de la producción total de **Ecopetrol**-que es la empresa más grande de **Colombia**-, por lo que una eventual venta del proyecto "podría generar una disminución significativa en el valor de la acción de hasta un 30 % y afectar la sostenibilidad financiera de la empresa".

La semana pasada, unos 70 exfuncionarios del **Ministerio de Minas, expresidentes de Ecopetrol y expertos del sector energético colombiano** pidieron-en una carta- a la **Contraloría** y a la **Procuraduría** impedir la venta de **Permian** ante supuestas "presiones" del **presidente colombiano, Gustavo Petro**, quien ha dicho que el proyecto "va a quebrar la compañía".

En esa misiva, coincidieron en que **Permian** "es el mejor negocio de la compañía", pues produce unos 115.000 barriles diarios y tiene un **EBITDA** (beneficios antes de intereses, depreciación e impuestos) del 76 % frente al promedio del 35 al 40 % de los proyectos nacionales.

De concretarse la venta del **proyecto**, advierten los expertos, la **petrolera** perdería alrededor de 189 millones de barriles equivalentes de reservas, es decir el 10 % del total, y se afectarían los ingresos "de la compañía y los del país".

Tras conocer la solicitud de la **Contraloría. Petro** llamó hoy a una reunión entre el ente de control y la junta de **Ecopetrol**: "Invito a la **Contraloría** a una reunión técnica con el Gobierno y delegados de la junta de **Ecopetrol** para examinar los datos de las oficinas de control de los EE.UU.".

En septiembre pasado, el **jefe de Estado colombiano** dijo que "Ecopetrol debería vender su campo en **Texas** para invertir en energías limpias en **Colombia**" y, la semana pasada, en una entrevista a **Univision** y en una publicación en su cuenta de X, afirmó que **Permian** no es un buen negocio porque "no se ha recuperado la inversión inicial y nunca se recuperará". EFE

Temas relacionados:

[contraloría](#) [Texas](#) [Permian](#)



Te puede interesar:  
[Ecuador ante un nuevo desafío económico: la caída del precio del petróleo](#)

## Notas relacionadas



Exxon demandó a California por nuevas leyes



Las acciones de la petrolera rusa, Lukoil, se desploman



Calderas más eficientes: la recuperación de calor impulsa la sostenibilidad industrial



Producción petrolera cae por trabas, alerta CEDE



Braskem anuncia inversión millonaria para ampliar operación en Río de Janeiro

## Síguenos en:



Google News



Canal de WhatsApp



Canal de Telegram



Comunícate con El Oriente a través de WhatsApp

Conviértete en reportero. Envíanos tú material al **+593 98 016 3921** (No recibimos llamadas)

[Envíanos tu Mensaje](#)

## Versión Impresa



[Descarga Versión Impresa](#)

Edición No.45 / Octubre 2025

[Ver Todas las Ediciones](#)

■ Daniel Noboa  
■ Deportistas Ecuatorianos  
■ Los Shuaras del Oriente  
■ Ofertas Laborales  
■ Ciencia y Tecnología  
■ Volcán Sangay en erupción  
■ Fiestas Tradicionales  
■ Biodiversidad del Oriente

■ Guillermo Lasso  
■ Pueblos Indígenas  
■ Informe de Vías  
■ Corrupción en Ecuador  
■ Derrames de Petróleo  
■ Deportes  
■ Animales del Oriente  
■ Lugares Turísticos

■ Richard Carapaz  
■ Los Cofanes de Ecuador  
■ Energía  
■ Salud  
■ Erosión Río Coca  
■ Costumbres y Tradiciones  
■ Plantas de la Amazonía  
■ Caso Chevron

■ Sucumbíos  
■ Napo  
■ Orellana  
■ Pastaza  
■ Morona Santiago  
■ Zamora Chinchipe

■ Opinión  
■ Podcasts  
■ Historias de El Oriente  
■ Versión Impresa



[✉ Contacto](#) [📍 Mapa del Sitio](#)

JUICIO  
CRUDO

The  
Amazon  
Post

Este sitio es auspiciado por Chevron Corporation.  
Proporcionamos a los residentes de la Región Amazónica de Ecuador información de utilidad para la comunidad, y presentamos el punto de vista de Chevron en temas relacionados a la compañía.  
Ver Aviso legal y política de privacidad

Suscríbase a nuestro newsletter

Email

[Registrarme](#)

×